

この度は、日報ビ

ジネス株式会社様、

「週刊 包装タイム

ス」創刊50周年を迎  
えられましたこと、  
心よりお慶び申し上  
げます。

包装業界におかれ  
まして初の業界紙と  
して、幅広く、的確  
に、かつタイムリー  
に、業界動向を業界  
発展のため対応され  
てこられました。

近年は、環境問題  
やリサイクル関連な  
ど、業界の将来に関  
わる事柄を中心と  
し、長年培われた業  
界各位との信頼関係  
に基づいた、情報交  
換・収集により、諸

問題も取り上げて来  
られています。

一口に50周年と申  
しても、実に大変な  
ことです。

当社も、創業60有  
余年経過し、新たな  
方向性にシフトチェ  
ンジしている最中で  
すが、その間、的確  
に当社のあるべき方  
向性の指針となる情  
報も、多々頂くこと  
ができます。

最後になりました  
が、「包装タイムス」  
が、常に業界の先導  
役として、ますます  
ご発展されること  
を、お祈り申し上げ、  
ご祝辞とさせて頂き  
ます。

# 指針となる情報提供に感謝

ホリアキ  
代表取締役社長  
**堀 隆**

